

Jahresausflug 2025 der Aktiven

Der Kalender zeigt uns den 14. Juni 2025 an. Hoppla, aufstehen und um 09:20 bei der Tramhaltestelle stehen. Dort treffen so no-dis-no die Kollegen des Vereins ein. Wir sind diesmal eine kleine Truppe von (ausschliesslich männlich sozialisierten) 9 Personen. Überall ist etwas los. Musiktage, Firmenevents, Schaffer, etc....
Das Tram fährt los. Wohin geht die Reise?



Wir wandern teils entlang der Solothurner / Landschaftler Kantonsgrenze von der Passwanghöhe über den Vogelberg zu den hinteren Wasserfällen. Der letzte Abschnitt der Wanderung war etwas beschwerlich und passte nicht jedem unter die Füße. Alle haben es geschafft. Im Restaurant zur Hinteren Wasserfällen erwartete uns ein gigantisches Grillmenu und ein aufgestelltes Personal.

Mit guter Stimmung nahmen wir den letzten Abschnitt in Angriff. Die einen mit der Gondelbahn nach Reigoldswil, die anderen mit dem Troti. Den Schlusstrunk der Reise genossen wir am Nordwestschweizer Jodlerfest in Reigoldswil.

Liebe Kollegen, trotz teils schweren Fusses glaube ich, dass Roland uns mit einem erlebnisreichen Wandertag begeistert hat. In Erinnerung bleibt sicher die Serviceangestellte aus dem Winnetouland, die uns professionell und herzlich durch den Mittagstisch begleitete.

Das Restaurant Hintere Wasserfällen ist ein schmuckes Örtchen mit einer vielseitigen Speisekarte. Absolut empfehlenswert.



Fotos: Roland und Edgar © 2025